

DECLARATION DE CONFORMITE UE

Concernant l'équipement suivant :



Type de produit : **APPAREIL PHOTO**
 Nom du Produit : **PIXIPRINT**
 Modèle : PIXIP-BL, PIXIP-PK, PIXI-CHOC-01, PIXI-MARSH-01, PIXI-DKBL-01, PIXI-GR-01, PIXI-BL-01



Adresse du Fabricant : 89 Route de Reine, Boulogne Billancourt 92100

Nous, MOB, déclarons que la gamme nommée ci-dessus est conforme aux exigences des Directives et réglementations suivantes :

1. **EN 55032: 2015/A1: 2020**

- Cette norme concerne les émissions électromagnétiques des équipements multimédias. Elle établit des limites pour les émissions électromagnétiques afin de garantir qu'ils n'interfèrent pas avec d'autres équipements ou systèmes.

2. **EN 55035: 2017/A11: 2020**

- Cette norme traite de l'immunité des équipements multimédias aux perturbations électromagnétiques. Elle garantit que les équipements peuvent fonctionner correctement malgré la présence de perturbations électromagnétiques.

3. **EN 71 Partie 1: 2014+A1: 2018**

- Cette norme définit les exigences de sécurité mécanique et physique pour les jouets. Elle couvre des aspects tels que la présence de petites pièces, de points tranchants, ou de mécanismes dangereux pouvant représenter un risque pour les enfants.

4. **Directive TOYS 2009/48/CE & 2012/7/UE**

- Cette directive européenne fixe les exigences de sécurité pour les jouets. Elle inclut des exigences sur la conception, la fabrication, et les matériaux utilisés dans les jouets pour garantir qu'ils sont sûrs pour les enfants.

5. **EN 71 Partie 2: 2020**

- Cette norme traite de l'inflammabilité des jouets. Elle établit des limites sur la vitesse de propagation du feu et des exigences spécifiques pour réduire le risque d'incendie des jouets.

6. **EN 71 Partie 3: 2019+A1: 2021**

- Cette norme concerne la migration de certains éléments chimiques (comme les métaux lourds) dans les matériaux des jouets. Elle fixe des limites pour éviter l'exposition nocive à ces substances.

7. **Directive RoHS (UE) 2015/863 modifiant l'Annexe II de la Directive 2011/65/UE**

- Cette directive restreint l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques. Elle vise à réduire l'impact environnemental de ces produits en limitant des substances telles que le plomb, le mercure, le cadmium, etc.

8. **SHVC**

- Acronyme pour "Self-Harmonised Verification and Certification", ce système implique des processus d'auto-vérification pour garantir que les produits répondent aux normes de sécurité et de qualité définies par l'industrie.

9. **Règlement (CE) n° 1907/2006 concernant le REACH**

- Ce règlement concerne l'enregistrement, l'évaluation, l'autorisation, et la restriction des substances chimiques. Il vise à protéger la santé humaine et l'environnement contre les risques potentiels des substances chimiques utilisées dans les produits.

10. **CE-EMC**

- CE-EMC fait référence aux exigences de compatibilité électromagnétique de l'Union européenne. Il s'agit d'assurer que les équipements électriques et électroniques ne génèrent pas de perturbations électromagnétiques excessives et sont immunisés contre ces perturbations.

Comme le prouve les rapports de tests : LH-240510022288 LH-240510022289 LH-240510022290 LH-240510022291

Cette déclaration atteste que nos produits respectent toutes les normes de sécurité, de qualité, et de conformité environnementale énumérées ci-dessus. Nous nous engageons à maintenir ces standards élevés pour garantir la sécurité et la satisfaction de nos clients.

Pour toute question ou information complémentaire concernant cette déclaration de conformité, veuillez contacter notre service clientèle.

Titulaire de la Documentation Technique : **ECLECTIC DISTRIBUTION**

Signée par et au nom de MOB :

JONAS ELFASSY / CEO

Boulogne Billancourt, 9/05/2024

ECLECTIC DISTRIBUTION SAS
 SAS AU CAPITAL DE 5 000,00 €
 9 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE-BILLANCOURT
 TEL: +33 1 71 09 59 47 | WWW.ECLECTIC-DISTRIBUTION.COM
 SIRET 332 630 009 000 12 - RCS. NANTERRE
 NAF : 4590Z - TVA: FR79092830009

MOB
Mobility on Board
Declaration of Conformity UE

Concerning the following equipment:

Product :	APPAREIL PHOTO
Name :	PIXIPRINT
Références : PIXIP-BL, PIXIP-PK, PIXI-CHOC-01, PIXI-MARSH-01, PIXI-DKBL-01, PIXI-GR-01, PIXI-BL-01	



Address du Fabricant : 89 Route de Reine, Boulogne Billancourt 92100, FRANCE

We, **MOB**, hereby declare that the product range mentioned below complies with the requirements of the following directives and regulations:

- 1. **EN 55032: 2015/A1: 2020**
 - This standard relates to electromagnetic emissions from multimedia equipment. It sets limits on electromagnetic emissions to ensure they do not interfere with other equipment or systems.
- 2. **EN 55035: 2017/A11: 2020**
 - This standard addresses the immunity of multimedia equipment to electromagnetic disturbances. It ensures that the equipment can function properly despite the presence of electromagnetic interference.
- 3. **EN 71 Part 1: 2014+A1: 2018**
 - This standard specifies safety requirements for the mechanical and physical properties of toys. It covers aspects such as small parts, sharp points, and hazardous mechanisms that could pose risks to children.
- 4. **TOYS Directive 2009/48/EC & 2012/7/EU**
 - This European directive sets safety requirements for toys. It includes requirements for the design, manufacturing, and materials used in toys to ensure they are safe for children.
- 5. **EN 71 Part 2: 2020**
 - This standard addresses the flammability of toys. It sets limits on the rate of fire spread and specific requirements to reduce the risk of toy-related fires.
- 6. **EN 71 Part 3: 2019+A1: 2021**
- 7. **RoHS Directive (EU) 2015/863 amending Annex II to Directive 2011/65/EU**
 - This directive restricts the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. It aims to reduce the environmental impact of these products by limiting substances such as lead, mercury, cadmium, etc.
- 8. **SHVC**
 - An acronym for "Self-Harmonised Verification and Certification," this system involves self-verification processes to ensure that products meet the defined safety and quality standards of the industry.
- 9. **Regulation (EC) No 1907/2006 concerning REACH**
 - This regulation concerns the registration, evaluation, authorization, and restriction of chemicals. It aims to protect human health and the environment from the potential risks of chemicals used in products.
- 10. **CE-EMC**
 - CE-EMC refers to the European Union's electromagnetic compatibility requirements. It ensures that electrical and electronic equipment does not generate excessive electromagnetic interference and is immune to such interference.

TEST REPORTS : LH-240510022288 LH-240510022289 LH-240510022290 LH-240510022291

We are committed to maintaining these high standards to ensure the safety and satisfaction of our customers. For any questions or further information regarding this declaration of conformity, please contact our customer service.

For any questions or further information regarding this declaration of conformity, please contact our customer service. Holder of the Technical Documentation: ECLECTIC DISTRIBUTION

Signed by and on behalf of MOB:

JONAS ELFASSY / CEO

Boulogne Billancourt, 9/05/2024

ECLECTIC DISTRIBUTION SAS
 SAS AU CAPITAL DE 5 000,00 €
 9 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE-BILLANCOURT
 TEL: +33 1 71 09 59 47 | WWW.ECLECTIC-DISTRIBUTION.COM
 SIRET 332 630 000 000 12 - RCS. NANTERRE
 NAF : 4590Z - TVA: FR700902830009